



Pièces	3 Pièces
Superficie	80 m²
Référence	2024-113
Prix	725 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

// nice - le port // en avant-dernier étage avec ascenseur d'une copropriété situé à quelques pas du boulevard franck pilatte, superbe appartement 3 pièces traversant et bénéficiant d'une terrasse à l'exposition ouest et offrant un bel aperçu mer. Bénéficiant d'un soin du Détail rare, cet appartement entièrement climatisé offre actuellement: - une entrée avec rangements toute hauteur, - deux chambres avec dressings sur mesure, - une salle d'eau, - un wc, - une grande pièce de vie avec cuisine ouverte entièrement équipé, l'ensemble prolongé d'un balcon terrasse exposé ouest. Vendu avec une cave ...

// nice - le port // on the penultimate floor with elevator of a condominium located a few steps from boulevard franck pilatte, superb 3-room apartment of approximately 80m2, crossing east-west and benefiting from a terrace to the west facing and offering a beautiful view of the sea. Benefiting from rare attention to detail, this fully air-conditioned apartment currently offers: - an entrance with full-height storage, - two bedrooms with custom-made dressing rooms, - a bathroom, - a wc, - a large living room with fully equipped open kitchen, all extended by a west-facing balcony terrace. Sold ...

MAISON CINO REAL ESTATE

4 bis Quai Papacino, 06300 - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

